



A l'Ecoute

Bulletin inter-paroissial
n° 379 — décembre 2025

Editorial

C'est toujours très étonnant, passé la Toussaint, de voir des boutiques transformer leurs vitrines en décoration de Noël. Passer des toiles d'araignée et des têtes de mort d'Halloween à des guirlandes scintillantes et des pères Noël répétant indéfiniment le même geste ou la même musique « jingle Bells, jingle Bells ».

A croire que ces mécanismes ne sont que le mime de notre propre vie. Nous répétons les mêmes gestes (consommer ! consommer !). Et perdons parfois le sens de ce qui est simple, humble, imprévu, fragile, comme la naissance d'un enfant.

Heureusement, pour nous chrétiens et pour ceux qui le souhaitent, la période de l'Avent est ce temps béni d'attente et de préparation intérieure. Un temps pour laisser la lumière grandir, comme une petite flamme qui prend vie. Dieu vient à notre rencontre, non pas avec éclat, mais dans la discréction d'une présence humble. Il vient habiter nos journées, nos relations, notre humanité.

Cette année, nous sommes invités à vivre l'Avent sous le signe de l'accueil : « L'accueillir pour S'accueillir ».

Cela nous rappelle que l'accueil n'est pas d'abord un geste extérieur, mais un mouvement intérieur. Accueillir le Christ qui se fait proche, c'est aussi apprendre à accueillir celui ou celle qui marche à nos côtés, et peut-être même redécouvrir la possibilité de nous accueillir nous-mêmes, tels que nous sommes. C'est ce que nous sommes invités à vivre pendant l'Avent. Se tenir prêt, être éveillé dans l'attente de Celui qui vient pour nous relever.

Noël c'est entrer dans l'extraordinaire de notre quotidien et découvrir qu'en accueillant la Lumière qui vient pour nous sauver, nous transmettons ses rayons à ceux qui en ont besoin.

père Charles-Henri BODIN, curé

Nos trois paroisses

Saint Jacques en Côte Roannaise

Salle des 4 saisons, 4 place de l'église, 42155 VILLEMONTAIS
paroisse.stjacques.coteroannaise@lyon.catholique.fr / 04 77 63 11 70

Saint Jean l'Evangéliste en Pacaudois

135 rue du Souvenir, 42310 LA PACAUDIERE
paroisse.stjean.pacaudois@lyon.catholique.fr / 06 51 07 92 77

Sainte Madeleine en Côte Roannaise

253 rue du Commerce, 42370 RENAISON
paroisse.stemadeleine.coteroannaise@lyon.catholique.fr
tél. 04 77 64 40 11

Site internet des trois paroisses :

www.montsdelamadeleine.fr

Notre curé

Père Charles-Henri BODIN, curé des 3 paroisses,
ch.bodin@lyon.catholique.fr / 06 45 36 09 40

Notre coordinatrice paroissiale

Laurence POZZOLI
l.pozzoli@lyon.catholique.fr / 06 20 80 23 10

Notre secrétaire paroissiale

Alix BERNAUD
paroisse.stemadeleine.coteroannaise@lyon.catholique.fr
Tél. 04 77 64 40 11.
Renaison : lundi et mardi 9h-12h et 13h-16h ; jeudi 9h-12h
Villemontais (sem. paire) : jeudi 13h30-16h
La Pacaudière (sem. impaire) : jeudi 13h30-16h

Inter-paroissial

Une démarche synodale pour bâtir l'Eglise en Roannais de demain

Après une vaste consultation, les communautés chrétiennes du bassin roannais dessinent ensemble les chemins de demain. Retour sur les orientations et résultats de cette large enquête.

Nota : ce texte est le résumé, réalisé par nos soins, de l'article intitulé « Bassin roannais : des communautés en mission » paru dans le numéro 86 (octobre 2025) du magazine « Eglise à Lyon ».

Une journée décisive à la Maison Notre-Dame

Le 21 juin dernier, la Maison Notre-Dame a été le théâtre d'une rencontre majeure pour l'avenir pastoral du Roannais. Plus de cent vingt acteurs – prêtres, diacres, laïcs engagés, salariés et bénévoles – se sont rassemblés autour de Mgr Loïc Lagadec pour écouter la restitution d'une démarche inédite : une grande consultation menée au printemps 2025 auprès des fidèles. L'objectif était clair : interroger les fidèles pour discerner comment rendre l'Église plus fraternelle, accueillante et missionnaire.

Cette initiative, lancée début 2024, a mobilisé près de six cents participants à travers questionnaires, échanges en petits groupes et conversations spirituelles. Une véritable expérience synodale, où chacun a pu faire entendre sa voix. « **Ce que vous vivez dans le Roannais est unique : discerner ensemble l'Église de demain** », a confié Mgr Lagadec en ouverture.

Une Église vivante et inventive

Les résultats de la consultation révèlent une Église bien vivante. La **prière** demeure le cœur battant : groupes de prière des mères, adoration eucharistique, soirées de louange, chapelets, liturgie grégorienne... Autant de rendez-vous qui rythment la vie des communautés.

La **fraternité** s'exprime dans les repas partagés, avec les « repas 4x4 » qui favorisent les rencontres, ou encore les petites fraternités issues de Cap Mission. Et l'audace missionnaire se manifeste par des évangélisations de rue, des veillées de guérison, des jumelages avec des communautés chrétiennes à l'étran-

ger... Les fêtes populaires, comme celles du 8 décembre, deviennent aussi des occasions de témoigner de sa foi au cœur de la société.

La **solidarité** est également saluée : pastorale des funérailles « remarquable », visites aux malades, actions caritatives. Quant à la jeunesse, elle n'est pas en reste : patronages, scoutisme, Pélé VTT, randonnées spirituelles... Autant d'initiatives qui témoignent d'une Église dynamique et inventive. « **Tout est déjà là : les forces, les élans, les initiatives** », résume Catherine France, responsable de l'équipe transformation pastorale.

Vers des pôles de vie ecclésiale

Face à la baisse du nombre de prêtres, la consultation propose de mutualiser les forces autour de six pôles principaux : Roanne, Charlieu, Amblepuis, Renaison, Balbigny et le sud du bassin. Ces pôles seront des lieux-ressources pour célébrer, se former, vivre la fraternité et la mission, tout en maintenant la proximité dans les villages grâce à des relais locaux.



Un pôle « doit être accueillant, modulable, équipé pour permettre les rencontres, les repas partagés, les temps festifs ». Autour de ces pôles gravitent des lieux complémentaires : la Maison Notre-Dame pour la formation, Familya pour les familles, Pradines ou Ressins pour les grands rassemblements.

Mgr Lagadec insiste : « C'est une illusion de croire que la messe assure à elle seule la proximité de l'Église. La proximité, c'est aussi la fraternité. Il y aura peut-être moins de messes, mais elles seront plus fécondes et plus vivantes. »

.....*Suite page ci-contre*

Comité de rédaction de la feuille A l'Ecoute

Paroisse Saint Jacques en Côte Roannaise

Guy et Monique SCHILLING
fleuretsaisons@gmail.com / 06 62 56 13 74

Frank TOURNERY
f.tournery42@orange.fr / 06 07 40 34 85

Paroisse Saint Jean l'Evangéliste en Pacaudois

Nathalie MARTINEZ DE HOZ
carlnathdehoz@orange.fr / 06 85 60 93 77

Paroisse Sainte Madeleine en Côte Roannaise et Inter-paroissial

René ANDRIOL
rene.andriol@wanadoo.fr / 06 75 14 78 53

Audrey ROURE
audrey.roussetroure@gmail.com / 06 70 84 51 25

Alain CHRISTIAENS
a.christiaens42@gmail.com / 07 87 77 38 66

Une démarche synodale pour bâtir l'Eglise en Roannais de demain (suite)

... (suite) ...Des pistes concrètes pour demain

Lors de la rencontre du 21 juin, les participants ont exprimé un désir fort de **mieux communiquer** entre paroisses. L'idée est de créer des outils simples et accessibles : un site internet actualisé, une présence active sur les réseaux sociaux et un bulletin inter-paroissial qui relaie les initiatives locales. Cette communication renouvelée permettra de partager les propositions spirituelles, les événements festifs et les témoignages qui font vivre la foi au quotidien.

Un autre axe majeur concerne la fraternité. Beaucoup souhaitent développer des petites fraternités pour les jeunes, les couples et les familles. Ces groupes, enracinés dans la prière et la convivialité, seraient des lieux où chacun pourrait se sentir accueilli et soutenu. Il s'agit aussi de recenser les fraternités existantes, de favoriser les rencontres entre elles et d'encourager la naissance de nouvelles initiatives.

La dimension communautaire a également été mise en avant. Les participants ont insisté sur l'importance de se retrouver pour des événements joyeux et priants : des pèlerinages locaux, des veillées de prières, des temps festifs qui rassemblent au-delà des frontières paroissiales. Ces moments partagés nourrissent la communion et donnent à voir une Église vivante et ouverte.

Ils sont allés en pèlerinage à Assise

En dernière semaine d'octobre, douze paroissiens sont partis pour Assise et les ermitages sur les pas de saint François et de sainte Claire, avec les pèlerins de Francheville accompagnés par le père Didier Rodriguez.

Au programme : visite des principaux sites franciscains, messe quotidienne, prières dans les sanctuaires et les ermitages, sur les tombeaux de saint François, sainte Claire et saint Carlo Acutis et rencontres avec des moines et moniales franciscains. Ce voyage trop bref nous a ressourcés et donné envie d'y retourner. Nul doute que cela nous attire déjà !

Prier le chapelet

Le pape saint Jean-Paul II disait « le rosaire est ma prière préférée, c'est une prière merveilleuse ». Saint Padre Pio disait : « le rosaire est l'arme de ce temps », et sainte Lucie de Fatima : « Il n'y a pas de problème que nous ne puissions résoudre par la prière du saint Rosaire ».

Un groupe se réunit chaque mercredi à Renaison à 18h30 pour dire le chapelet. Et comme nous n'avons pas forcément le temps de dire un rosaire entier, à l'initiative de la bienheureuse Pauline Jaricot, de nombreux groupes se constituent pour dire un rosaire partagé chaque jour. Prions le chapelet !

NB : pendant la période d'hiver le chapelet a lieu à l'oratoire de la cure de Renaison, 253 rue du Commerce.

Enfin, l'élan missionnaire doit être soutenu. Plusieurs propositions vont dans ce sens : ouvrir les églises plus largement, proposer des temps de prières sur le parvis, créer des espaces conviviaux où la rencontre est possible, comme un café ou un bar chrétien. Ces initiatives simples mais audacieuses permettront d'aller à la rencontre de ceux qui sont loin de l'Église, en offrant des lieux où la foi se vit dans la proximité et la simplicité.

Une Église qui ose

Au terme de cette démarche de consultation, Mgr Lagadec a lancé un appel vibrant :

« Soyez créatifs, audacieux ! Le Seigneur vous attend pour L'annoncer et vivre de Sa Parole. »

Une invitation à ne pas subir les changements mais à les vivre comme une chance pour renouveler la mission. Car, comme le rappelle la prière du synode récitée le 21 juin dernier :

*« Préserve-nous de devenir une Église-musée, silencieuse, avec un grand passé mais peu d'avenir.
Ravive en nous le désir
de proclamer ensemble ton Évangile. »*



Crédit photo : P. Duquesnay

Inter-paroissial

Construction du collège à Antanamanjaka : appel à générosité !

Le père Patrick est le curé de la paroisse St-Vincent de Paul au village d'Antanamanjaka, dans le diocèse d'Antsirabe à Madagascar. Il nous a exposé cet été le besoin urgent pour le village de construire un collège.

Le village d'Antanamanjaka possède une école primaire qui accueille près de 300 enfants de 4 à 11 ans. Chaque année, une quarantaine d'enfants sont donc en âge d'entrer en 6^{ème} mais le collège le plus proche est distant de 7 km, ce qui représente 1h1/2 de marche le matin et autant le soir. **Dans ces conditions, un certain nombre de jeunes abandonnent l'école, alors que les études sont le seul moyen pour sortir de la pauvreté.**

Le conseil pastoral de la paroisse d'Antanamanjaka a donc jugé que la construction d'un collège (dans un premier temps, puis d'un lycée ensuite) est une priorité absolue.

Le chantier du collège est estimé à 25 000 euros, pour un bâtiment comportant 4 salles de classes, des salles annexes et des installations sanitaires.

Grâce à notre contribution du mois d'août et à une grande kermesse organisée par le Père Patrick, le 1/3 de la somme a déjà été récolté et les travaux avancent à grands pas ! **Le père Patrick est ému de notre soutien et remercie chaleureusement celles et ceux qui, même modestement, participeront à la poursuite des travaux.**

Pour contribuer à ce projet :

- Privilégier le virement bancaire sur le compte français du père Patrick (P. RAFIDIMANANTSOA) en précisant bien la mention « collège ». IBAN : FR76 1450 6000 0472 8459 3989 743
- A défaut, si vous souhaitez payer par chèque, rédigez-le à l'ordre de P. RAFIDIMANANTSOA et remettez-le à Agnès Astaix ou Alain Christiaens.

A noter qu'il n'y a pas de possibilité de reçus fiscaux. Merci d'avance pour votre générosité !



Crédit photo : père Patrick

Eveil à la foi

La prochaine rencontre de l'éveil à la foi se tient le samedi 6 décembre de 10h30 à 12h, salle paroissiale au 253 rue du Commerce à Renaison. N'oubliez pas ce rendez-vous important pour vos enfants !

Réveillon solidaire

Pour les personnes seuls ou isolées, une messe sera célébrée le 31 décembre à 18h30 en l'église de Renaison, suivie d'un réveillon solidaire à la cure de Renaison, 253 rue du Commerce.

Procession mariale du 8 décembre

En la fête de l'Immaculée Conception, le 8 décembre, une procession mariale aura lieu à Renaison.

Rendez-vous à 18h30 à l'apatam (près du terrain multisports) pour le départ de la procession aux flambeaux. A l'issue de la marche, un temps de louange se tiendra dans l'église de Renaison à 19h.





Le temps de l'Avent autour du thème de l'année « Accueillir Dieu pour s'accueillir »

L'Avent est le temps liturgique qui précède Noël, c'est un temps pour accueillir le don de Dieu, ouvrir son cœur. C'est aussi un temps de veille pour fortifier notre espérance, appeler la lumière du Seigneur sur nos existences.

Voici les propositions à la paroisse St Jacques :

- **Partage d'évangile** en fraternité avec le livret de l'Avent, à la salle des 4 saisons de Villemontais (environ 1h) :
Le mercredi 26 novembre à 18 h 30,
Le mercredi 3 décembre à 18 h 30,
Le mercredi 10 décembre à 18 h 30,
Le mercredi 17 décembre à 18 h 30.
- **Un atelier « BREDELE »** le samedi 6 décembre de 10h à 17h à la salle des 4 saisons à Villemontais, avec repas partagé. Si cette proposition vous intéresse, veuillez-vous inscrire auprès de Liliane tél 06 98 36 07 31 (le nombre de places étant limité). En Alsace-Lorraine, et ailleurs peut-être aussi, c'est un temps convivial et de complicité. Le mot « BREDELE » voudrait dire « petit pain » et invite à des temps forts de partage et de communion jusqu'à Noël, au cœur des villages !



Photo : site internet bredele.fr

Le Conseil Pastoral de Paroisse s'est tenu le 19 novembre

Nous étions une douzaine à nous réunir autour d'Alix (secrétaire paroissiale), Laurence (coordinatrice paroissiale) et du père Charles Henri pour nous questionner sur certaines problématiques.

Il existe une réelle dynamique au sein de la paroisse, malgré le manque de renouvellement des bénévoles vieillissants.

Chacun doit accepter que l'Eglise que nous avons connue est dépassée. **Les jeunes générations ont d'autres attentes et d'autres codes et chacun est invité à s'adapter et à faire preuve de créativité par rapport à cette Eglise en mouvement !**

Saint Jacques : nos joies, nos peines

BAPTEMES, MARIAGES : aucun sur la période		
FUNERAILLES		
Jeudi 6 novembre	Saint Jean	Jean PEREY
Samedi 22 novembre	Saint Jean	Janine GOUTORBE

Paroisse Saint Jean l'Evangéliste en Pacaudois



Le 16 novembre, on a fêté saint-Hubert

Dimanche 16 novembre à 9h, la communauté s'est rassemblée en grand nombre à La Pacaudière pour célébrer la messe de la saint-Hubert, portée avec solennité et beauté par les sonneurs de l'association « Les Trompes de chasse de la saint-Hubert vichyssoise ». Leurs sonneries, vibrantes et profondes, ont élevé les coeurs et donné à la liturgie une dimension particulièrement recueillie.

Dans son homélie, le père Charles-Henri a invité chacun à accueillir pleinement l'amour de Dieu, à se laisser aimer sans crainte, et à vivre le service des uns envers les autres. Il a rappelé combien nos vies s'éclairent lorsqu'elles sont déposées entre les mains du Seigneur.

N'ayons pas peur de nous laisser aimer par Dieu ! Seigneur, fais de nous des artisans de paix ; Seigneur, fais de nous des bâtisseurs d'amour !

Sur le parvis de l'église, le père Charles-Henri a béni tous les chiens de chasse présents, geste traditionnel empreint de bienveillance et de gratitude pour la création. Cette bénédiction rappelle notamment notre rapport aux animaux de la création : ni dédain, ni amour excessif, mais la voie moyenne du respect et de la juste place.



Photos : paroisse St Jean

La municipalité de La Pacaudière a ensuite invité l'assemblée à un apéritif convivial, prolongeant ce moment de communion fraternelle dans la simplicité et la joie. Les sonneurs devaient être contents : ils ont joué plusieurs morceaux et sonnaient encore à 11h30, avant d'aller déjeuner à l'auberge de la Borde à Vivans.

« Grand saint-Hubert, toi qui as répondu à l'appel de Dieu te demandant de quitter une vie de plaisirs, intercède pour nous auprès de Dieu pour qu'il nous donne le courage de renoncer à tout ce qui nous détourne de Lui. »

Un arbre de la paix à Saint Bonnet des Quarts

Le 22 novembre, l'Association pour la Sauvegarde du Patrimoine s'est réunie autour de l'Arbre de la Paix, planté tout récemment en face de la Madone sur les hauts du village, en présence d'une vingtaine d'habitants, de Monsieur le Maire et du père Charles-Henri Bodin, curé de la paroisse.

Le Président de l'Association, Dominique Andro, nous explique que cet Arbre pourra évoquer à tous ceux qui passent ici, dans cet endroit paisible, qu'une graine de paix, semée en chacun de nous, peut grandir, en apaisant son esprit, en s'acceptant soi-même et en acceptant les autres, quelles que soient nos différences. Vous êtes ainsi les bienvenus, sur ce terrain, près de la Madone si vous êtes croyant ou près de cet Arbre pour trouver du réconfort et vivre un moment de Paix.

2026 sera l'Année de la Paix et la Journée Mondiale de la Paix sera le lundi 21 septembre 2026.



Photo : paroisse St Jean

Saint Jean l'Evangéliste : nos joies, nos peines

BAPTEMES, MARIAGES : aucun sur la période		
FUNERAILLES		
Jeudi 6 novembre	St Martin d'Estréaux	Evelyne GONNET
Mercredi 19 novembre	La Pacaudière	Roger EMERY
Mercredi 26 novembre	La Pacaudière	Eric DAUMUR



Le Conseil Pastoral de Paroisse (CPP) s'est réuni le 14 novembre

Un tour de table riche (presque 20 participants !) a mis en évidence des améliorations nécessaires, mais aussi des points positifs nombreux et des points de convergence forts, résumés par le père Charles-Henri :

- Une belle communauté, qui vit la joie de se retrouver en famille, dans un dynamisme bien réel qui témoigne de notre foi. Une paroisse qui propose « beaucoup de choses », les laïcs étant invités à maintenir et développer ce dynamisme sans forcément faire appel à son curé,
- Des « outils » appréciés pour se retrouver en fraternité ; par exemple les livrets de l'Avent et du Carême,
- La salle paroissiale trouve son rythme petit à petit. Deux badges d'accès vont être proposés à chaque équipe, et un planning d'occupation va être édité. De plus en plus d'églises sont ouvertes ; il est important de les faire vivre, avec toutefois un appel à maintenir des « référents clochers » dans les villages,
- Accueil et partage : une nécessaire plus grande attention, et du temps à passer, envers les familles qui demandent le baptême pour leur enfant, envers nos frères et sœurs malades ou isolés. L'impératif d'un accueil plus chaleureux des différences et des pauvretés de toute sorte.

Chacun de nous est un « premier témoin » de la vie de l'Eglise de Jésus-Christ, non pas de l'Eglise dont nous rêvons. Chacun est missionnaire : « Pierre, tu es pierre et sur cette pierre je batis mon Eglise. »

A Pouilly les Nonains, une crèche originale

Pendant le temps de l'Avent, une crèche originale sera exposée à l'église, ouverte de 10h à 18h : il s'agit d'une crèche en dentelle aux fuseaux. Il aura fallu 200 heures de travail collectif aux 20 membres du Club des Dentellières de St Martin la Sauveté pour réaliser cette crèche. Cette association, fondée en 1992, a pour devise : « le Passé dans le Présent pour le Futur ».



Photo : Club des Dentellières de St Martin la Sauveté

Concert de Noël à St Haon le Vieux

Pour fêter encore la rénovation de l'église St Abonde, et contribuer au financement d'aménagements complémentaires toujours nécessaires, un concert de Noël sera donné en l'église St Abonde le dimanche 14 décembre à 16h.

Le Quatuor de la Côte et la chorale d'Ambierle interpréteront des œuvres de flûte, hautbois, mandoline, contrebasse, des chants traditionnels, sur des airs de Bach, Vivaldi, Quantz.

La participation est libre.



Ste Madeleine : nos joies, nos peines

MARIAGES		
Samedi 20 décembre 14h	St Haon le Châtel	Victor DECHELETTE et Claudine FERRIER
BAPTEMES		
Samedi 13 décembre	Renaison	Mariana DA VEIGA
FUNERAILLES		
Vendredi 31 octobre	Renaison	Richard LECOQ
Lundi 3 novembre	St Germain Lespinasse	Danielle MARTIN née RABOT
Vendredi 7 novembre	Renaison	Jeanne DESSERTINE née VAGINAY
Vendredi 7 novembre	St Germain Lespinasse	Denise VINCENT née BARRAUD
Samedi 15 novembre	Renaison	Danièle GALINDO née CHARMETTE
Samedi 15 novembre	Pouilly les Nonains	Laura ROUSSET
Jeudi 20 novembre	St Germain Lespinasse	Marcel LASSAIGNE

Messes dominicales

Sam. 6 décembre	18h30 : St Haon le Châtel	
Dim. 7 décembre (2e dim. de l'Avent)	9h00 : St Martin d'Estréaux	11h00 : Renaison
Sam. 13 décembre	18h30 : St Bonnet des Quarts	
Dim. 14 décembre (3e dim. de l'Avent)	9h00 : Lentigny	11h00 : Renaison
Sam. 20 décembre	18h30 : Les Noés	
Dim. 21 décembre (4e dim. de l'Avent)	9h00 : La Pacaudière	11h00 : Renaison
Mercredi 24 décembre (Veille de Noël)	18h : Renaison ; 19h : La Pacaudière ; 22h30 : St Alban (messe "à la bougie")	
Jeudi 25 décembre (Jour de Noël)	10h30 : St Romain la Motte	
Sam. 27 décembre	18h30 : St Haon le Vieux	
Dim. 28 décembre	9h00 : Lentigny	11h00 : Renaison
Sam. 3 janvier 2026	18h30 : St André d'Apchon	
Dim. 4 janvier 2026 (Epiphanie)	9h00 : St Martin d'Estréaux	11h00 : Renaison
Sam. 10 janvier	18h30 : Vivans	
Dim. 11 janvier	9h00 : Lentigny	11h00 : Renaison
Sam. 17 janvier	18h30 : Arcon	
Dim. 18 janvier	9h00 : La Pacaudière	11h00 : Renaison
Sam. 24 janvier	18h30 : St Forgeux Lespinasse	
Dim. 25 janvier	9h00 : Lentigny	11h00 : Renaison
Sam. 31 janvier	18h30 : St Maurice	
Dim. 1er février	9h00 : St Martin d'Estréaux	11h00 : Renaison

Messes de semaine et en EHPAD

St Jean l'Ev.	-	-
St Jacques	Tous les mercredis à 9h00	Villemontais - sacristie (messe suivie d'un café)
Ste Madeleine	Tous les vendredis à 8h30	Renaison (église)
	Tous les mardis à 18h00	Saint Germain Lespinasse (rue de l'Enfer)
Messes dans les EHPAD	Les vendredis à 10h45	5 déc. : les Morelles à Renaison ; 12 déc. : Fondation Grimaud à La Pacaudière ; 19 déc. : Les Gens d'ici à St Alban ; pas de messe au Foyer Horizonia à Ambierle

Agenda du mois

Saint Jacques	Les mercredis de l'Avent : 3, 10 et 17 déc.	A 18h30, partage d'évangile avec le livret de l'Avent, salle des 4 saisons à Villemontais
	Vendredi 5 décembre	Préparation de la messe de Noël, de 19h à 20h, salle des 4saisons à Villemontais
	Samedi 6 décembre	Atelier "Bredele", de 10h à 17h, salle des 4 saisons à Villemontais
	Vendredi 19 décembre	Célébration de Noël pour l'école St Martin, dans l'église de Villemontais à 11h15.
Saint Jean l'Ev.	Mardi 2 décembre	Conseil Pastoral de Paroisse (CPP), 19h-21h30, à la cure, 135 rue du Souvenir à La Pacaudière
	Les lundis de l'Avent : 1er, 8 et 15 déc.	De 19h à 20h30, rencontre de partage en fraternité, La Pacaudière, 135 rue du Souvenir
Ste Madeleine	Tous les mercredis à 18h30	Prière du chapelet à Renaison. Pendant la période hivernale le chapelet se tient à l'oratoire de la cure, 253 rue du Commerce.
	Les jeudis de l'Avent : 4, 11 et 18 déc.	De 19h à 20h, rencontre de partage en fraternité, Renaison, 253 rue du Commerce
	Chaque jour de l'Avent	Exposition de la crèche en dentelle, église de Pouilly les Nonains, tous les jours de 10h à 18h
	Dimanche 14 décembre	Concert de Noël au profit de l'église St Abonde, à 16h en l'église St Abonde de St Haon le Vieux. Flûte, hautbois, mandoline, contrebasse, et chant chorale. Libre participation.
	Vendredi 19 décembre	Célébration de Noël à l'école Ste Marguerite à St Germain Lespinasse.
Inter-paroissial	Chaque dimanche de l'Avent	Vêpres et adoration, à 17h, oratoire de Renaison, 253 rue du Commerce
	Samedi 6 décembre	Découverte de st François d'Assise, 2e rencontre, Maison Notre Dame à Roanne. Inscription : Alain CHRISTIAENS, a.christiaens42@gmail.com, 07 87 77 38 66.
	Samedi 6 décembre, 10h30-12h	Eveil à la foi, de 10h30 à 12h00, salle paroissiale de Renaison, 253 rue du Commerce.
	Lundi 8 décembre	Procession mariale à Renaison. Rendez-vous à 18h20 pour départ à 18h30 de l'apatum (à côté du terrain multisports), puis temps de louange à 19h00 à l'église de Renaison.
	Vendredi 12 décembre	Catéchèse des fiancés, salle paroissiale de Renaison, 253 rue du Commerce, de 20h30 à 22h.
	Samedi 13 décembre	Marche des femmes. Rdv au prieuré des sœurs de St Jean, Semur en Brionnais, pour la messe de 11h, pique-nique puis marche. Fin à 16h30. Contact : Magali de Forsanz 06 03 65 49 75
	Mardi 16 décembre	Réunion de l'EAIP (Equipe d'Animation Inter-Paroissiale), 19h-21h, salle paroissiale de Renaison.
	Samedi 20 décembre	Permanence de confessions, église de Renaison, de 9h15 à 12h ou sur rendez-vous.

La feuille A /'Ecoute est le bulletin inter-paroissial des paroisses

Saint Jacques en Côte Roannaise, Saint Jean l'Évangéliste en Pacaudois, Sainte Madeleine en Côte Roannaise
11 numéros par an—Rédacteur en chef : père Charles-Henri BODIN, curé.
I.P.N.S.